



Grundschule West

Grundschule Nord

Grundschule Süd

KÖNIGSBRUNN

**Diese empfohlenen Übergänge sind nicht immer die kürzesten Strecken,  
aber die sichersten:**

**A**

Kinder, die östlich der Haunstetter Straße und nördlich der Lechstraße wohnen, überqueren die Lechstraße an der Ampel Haunstetter Straße / Lechstraße.

**B**

Alle Schulkinder, die aus dem Gebiet südlich der Heidestraße kommen, überqueren die Heidestraße am Fußgängerüberweg. Die Druckknopfampel wird erst dann in Betrieb gesetzt, wenn der gelbe Knopf der Ampelanlage gedrückt ist.

**C**

Schulkinder, die westlich der Haunstetter Straße und nördlich der Augsburgener Straße wohnen, überqueren die Augsburgener Straße an der Ampel Haunstetter Straße / Augsburgener Straße oder bei der Druckknopfampel Donauwörther Straße / Nibelungenstraße (siehe D) oder bei der Ampelanlage Augsburgener Straße / Guldenstraße (siehe E).

**D**

Die Druckknopfampel im Einmündungsbereich Augsburgener Straße / Donauwörther Straße wird für die Fußgänger erst nach Drücken des gelben Knopfes in Betrieb gesetzt.

**E**

Schulkinder, die nördlich der Augsburgener Straße wohnen, können die Augsburgener Straße auch bei der Ampelanlage Guldenstraße / Augsburgener Straße überqueren.

**F**

Schulkinder, die westlich der Haunstetter Straße wohnen, überqueren die Bürgermeister-Wohlfarth-Straße bei der Ampelanlage Haunstetter Straße / Heidestraße.

**G**

Schulkinder, die südlich der Königsallee wohnen, überqueren die Königsallee an der Fußgängerunterführung am Alten Postweg.

**H**

Schulkinder aus dem Gebiet südlich der Egerländer Straße überqueren die Egerländer Straße an der Ampelanlage Schwabenstraße / Egerländer Straße.

**H1**

Schüler, die die Bürgermeister-Wohlfarth-Straße auf Höhe der Königsallee / Raiffeisenstraße queren wollen, laufen an der Kreisverkehrsanlage nördlich und südlich der Einmündung Königsallee / Raiffeisenstraße über die Straße.

**I**

Kinder aus der Sperberstraße / Boschstraße (nördlich der Lechstraße) überqueren die Lechstraße an der Fußgängerbrücke der Lechstraße.

**J**

Den Schülern, die östlich der Landsberger Straße und südlich der Mülhstraße wohnen, wird empfohlen, die Landsberger Straße an der Fußgängerampel an der Enzianstraße zu überqueren und dann den weiteren Weg entlang des Gehweges an der Landsberger Straße zur Römerallee zu nehmen.

**K**

Die Blumenallee kann am besten an der Fußgängerampel in Höhe der Einmündung des Edelweißringes überquert werden.

**L**

Schüler, die östlich der Landsberger Straße und südlich der Gartenstraße / St.-Johannes-Straße wohnen, überqueren die Bürgermeister-Wohlfarth-Straße an der Kreisverkehrsanlage nördlich und südlich der Einmündung der Blumenallee.

**M**

Die Fuggerstraße kann an der bestehenden Fußgängerampel sicher überquert werden.

**N**

Die Blumenallee sollte an der Fußgängerampel in Höhe des Kindergartens „St. Elisabeth“ südlich der Einmündung Rosenstraße überquert werden.

**O**

Die Fuggerstraße kann am bestehenden Schulweghelferübergang sicher überquert werden.

**P**

Die Blumenallee sollte am bestehenden Schulweghelferübergang überquert werden.

**Q**

Die Römerallee kann im Eingangsbereich der Schule über den Schulweghelferübergang sicher in nördlicher und südlicher Richtung überquert werden.